

Un nombre record de marcheurs pour la 14^{ème} randonnée de La Sylve

Un record absolu. Dimanche 16 octobre, la treizième édition de la randonnée pédestre organisée par l'association La Sylve, de Coye-la-Forêt, a réuni entre 480 et 500 marcheurs. «*Nous avons bien eu quatre cents personnes il y a deux ans, mais sinon*

on tournait plus souvent autour de deux cents ou deux cent cinquante personnes,» s'enthousiasme la présidente de l'association, Georgina Cochu.

Ajoutez à ce nombre exceptionnel de participants, dont certains venaient

jusque depuis la région parisienne, un temps quasiment estival tout au long du parcours et obtenez un succès historique pour La Sylve.

Les deux tracés proposés aux randonneurs couraient sur douze ou vingt kilomètres, tout au long desquels des

membres de La Sylve tenaient des stands de ravitaillement en boissons fraîches. «*Ce sont des randonnées qui ont été tracées il y a quelques années par un ancien membre de La Sylve, décédé aujourd'hui,* précise Georgina Cochu. *Nous n'avons pas encore eu l'idée de changer. D'abord pour lui rendre hommage, et ensuite parce que cela représente un travail énorme.*» Lequel travail s'est prolongé jusqu'au coucher du soleil puisqu'à leur retour, les randonneurs ont eu le privilège de se voir offrir un goûter par l'association.



Les randonneurs ont eu le loisir de se rafraîchir tout au long du parcours grâce à des points de ravitaillement installés le long des deux tracés de randonnée.

ADMIRER LES COULEURS DE LA FORÊT EN AUTOMNE

Spécialement étudiées pour la détente et la découverte des lieux les plus enchanteurs de la forêt bordant les communes de Chantilly et de Coye, les randonnées passent notamment par les étangs de Commelles et le splendide château de la Reine Blanche. La quatorzième édition, qui est d'ores et déjà prévue pour le 15 octobre 2006, promet d'être au moins aussi belle, d'autant que La Sylve choisit ces dates d'automne en partie pour permettre aux randonneurs d'admirer les couleurs de la forêt.

Les organisateurs espèrent qu'autant de personnes participeront à la marche l'année prochaine, bien que le record de cette année semble déjà difficile à battre.